
PTAだより
令和6年3月吉日

中富小学校

会長 田中 幸裕

田中会長より

本日にて、今年度最後の役員会となります。

おかげさまで、1年を通じてトラブルもなく、PTA活動をすることができました。

本当にありがとうございました。

現役員の任期は総会後のPTA会費の集金までとなっております。

どうぞ引き続き、宜しくお願い致します。

令和6年 第4回役員会 3月8日(金) 開催

校長先生より

すでに3月ですが、寒暖の差が大きな毎日です。今朝は雪がふりましたが、子供たちの登校に大きな影響がなく

良かったです。

先週の金曜日には６年生を送る会が行われました。別れを惜しみながら、卒業生への感謝の気持ちを込めた各

学年の出し物が披露され、心が温かくなる時間を過ごしました。今週から、いよいよ卒業式の練習が始ってい

ます。来週月曜日には、日頃から登下校でお世話になっている見守り隊の皆さんをお招きして感謝の会が行わ

れます。PTA役員会におきましては、今年度最後とお聞きしております。来年度の引き継ぎを含め、協議できれ

ばと思います。

各委員会活動報告

育成会本部

・育成会についての話し合い

・安全共済会、育成会費についての話し合い

・育成会本部、支部打ち合わせ(年間まとめ)

・育成会本部役員 引き継ぎ

・所子連代表会4回目

校外委員会

・防犯パトロール

・立哨当番表作成

・新旧役員引き継ぎ

学級委員会

・懇談会にてPTA本部役員・育成会本部役員・教養

委員選出

・本部役員選出のための話し合い

教養委員会

・第７回講座(楽器講座、演奏会)

閉講式開催

・新一年生保護者説明会資料作成、配布

・所沢市社会教育課主催研究協議会参加

・新旧役員顔合わせ、引き継ぎ

・活動報告書作成、配布

教頭先生より

本日はご多用の中、また足元の悪い中、おいでいただきありがとうございます。

正確には、総会までの任期だと思いますが、本日で一区切りだと思います。1年間ありがとうございました。

少し早いですが、お礼申し上げます。



今後の予定

4月 学級委員、文化委員、卒業対策委員(新6年生のみ)、教養委員(新1年生のみ)

選出

5月 PTA総会

会長職経験者、会長補佐本部役員の役員免除について

第４回役員会にて会長職（会長補佐、次期会長候補となる本部役員を含む）の他の兄弟姉妹を含めたPTA役員全ての

免除規程の見直しを提案させてもらいました。

今後、詳細を整理して、改めてご報告いたします。

提案理由

市内のほとんどの小中校が会長職（会長補佐、次期会長候補となる本部役員を含む）の他の兄弟姉妹を含めたPTA役

員全ての役員を免除する規程があるのがスタンダードであるため。

農家・自営業の方が会長になる事が多かったが、メリットを多くすることでお勤めの方や女性の方からも立候補者を

出しやすくするため。

今年度の役員会は終了いたしました。お疲れさまでした。

来年度の課題

●LINE WORKSを始動

まずは、本部会・役員会で使用予定。将来的には保護者全体で使えるようにするのが理想。

（スケジュール管理、委員会内トーク、資料管理。引き継ぎツールとしても機能できる。）

●育成会の組織図変更

育成会本部、支部の組織図をわかりやすくする。

もしくは、PTA内の育成会本部の名称を変えて、指揮系統が混乱しないように工夫する。

所沢市PTA連合会、所沢市子ども会育成会連絡協議会(所子連)との関わりを明確にする。

●来年度の役員について

・各委員の選考時期を見直す。

12月の選考→本部役員、教養委員、育成会本部役員

4月の選考→学級委員、文化委員、卒業対策委員

となっているが、引き継ぎのしやすさなどを考えて12月に全てまとめて選考する。


